

Medien-Service Hirt Agence

PRESSE -- MITTEILUNG

Redaktion: Werner Hirt, Pressestudio, Mühlezelgstr. 15, 8047 Zürich
Tel: 044 / 492 34 87 - Handy: 079 / 405 35 60 E-Mail: hirtagence@bluewin.ch

30. Zürcher-SVP-Schiessen in Knonau

ZHSV-Funktionäre gut im Schuss

wht. Am diesjährigen Zürcher SVP-Schiessen, von der SVP-Sektion Knonau und dem Feldschützenverein Knonau organisiert, waren zahlreiche Funktionäre des Zürcher Schiesssportverbandes gut im Schuss. Die beste Gruppe stellte Adliswil (Bezirk Zürich), angeführt von Beat Mathys, dem Trainer Gewehr 50/300m im Stützpunkt See. Insgesamt beteiligten sich 595 Schützinnen und Schützen am traditionellen Anlass, der heuer zum 30. Mal durchgeführt wurde.

Das Zürcher SVP-Schiessen, des erstmals im Jahre 1983 in Zürich ausgetragen wurde, blickt auf eine 30-jährige Geschichte zurück. Der sportliche Wettkampf bei guter Stimmung zeigte einmal mehr eine gesunde Mischung von Tradition, Gesellschaftlichem und Politik. An Schützenfesten wird nicht nur geschossen, man trifft sich zudem in lockerer Atmosphäre auch zu freundschaftlichen Gesprächen. Unter die Teilnehmer mischten sich am Sonntag auch Alt-Ständerat Hans Hofmann, die Nationalräte Max Binder, Christoph Mörgeli, Toni Bortoluzzi und der neue Mann Gregor Rutz, sowie die Regierungsräte Ernst Stocker und Markus Kägi, umringt von zahlreichen Kantons- und Gemeinderäten.

Der Bezirk Affoltern am Albis war bereits zum dritten Mal Austragungsort des edlen Wettkampfes, zweimal trat der Bezirkshauptort als Organisator auf, jetzt die SVP-Ortspartei Knonau mit der Unterstützung des Feldschützenvereins. Wiederum traten neben den "Könnern" auch viele Frauen und Männer an, die sonst kaum je in einem Schiessstand anzutreffen sind, trotzdem aber recht achtbare Resultate erzielten. Das Programm bestand aus zwei Probeschüssen, gefolgt von fünf einzelnen und drei Schüsse in Serie.

Die Vertreter und Funktionäre des Zürcher Schiesssportverbandes (ZHSV) waren treffsicher. Besonders brillierten Beat Mathys, der mit 79 von maximal 80 Punkten Adliswil zum Sieg in der Gruppenkonkurrenz führte. Ebenfalls 79 Punkte erzielte Ruedi Schurter und war mit seinen Kollegen im Team von Marthalen die beste Gruppe aus dem Bezirk Andelfingen. Bei Regensdorf, der besten Gruppe des Bezirkes Dielsdorf standen Heinz Meier (78), bei Volketswil (Bezirk Uster) Mark Brunner (79), Gerhard Gräzer (75) und Beat Helbling (70) sowie bei Neftenbach (Bezirk Winterhur) mit Ernst Hauser weitere ZHSV-Funktionäre in den erfolgreichsten Gruppen. Schliesslich führte Marion Bächtold (74 Punkte) Volketswil auch noch zum Sieg in der Damenkategorie.

Knonau. 30. SVP-Schiessen. Auszug aus der Einzelrangliste. 1. Hugo Meier (Ortspartei Knonau). 80 (Maximum). 2. Hugo Bretscher (Neftenbach 79, bester Schuss in der Serie in 100er-Wertung 99). 3. Mark Brunner (Volketswil) 79/98. 4. Wilhelm Manz (Zürich) 79/97. 5. Ruedi Schurter (Marthalen) 79/96). 6. Beat Mathys (Adliswil) 79/94. -- Ferner weitere ZHSV-Funktionäre: 78 Punkte: Heinz Meier (Regensdorf). -- 77: Albert Suter (Affoltern a.A.), Kurt Dürig (Weisslingen), Heinz Bolliger (Volketswil), Walter Brändli (Männedorf), -- 75: Gerhard Gräzer (Volketswil), Max Meier (Winkel), Marion Bächtold (Volketswil), Georg Müller (Schönenberg). -- 74: Bruno Kaufmann (Altendorf). -- 72: Harald Hediger (Zürich), Ernst Hauser (Netenbach). -- 71: Werner Hirt (Zürich), Sandra Berchem (Wädenswil). -- 70: Koni Eggli (Dachsen), Beat Helbling (Volketswil).